

# Rapport moral 2023

162 familles.

Vous étiez 162 familles adhérentes à l'association Familles Rurales de Pouilley-les-Vignes en 2023, et c'est avec grand dévouement que l'ensemble des salariés et des bénévoles ont continué de faire vivre les différents projets, dont certains lancés en 2022.

Des projets, des évènements, qui avaient pour objectif de maintenir la famille au cœur du mouvement, ont été nombreux et ont connu un véritable succès :

- Le pédibus, lancé en septembre 2022, a fonctionné pour sa deuxième année tous les lundis grâce à des parents bénévoles, et devrait connaître bientôt une matérialisation définitive de ses arrêts
- Les repas à la cantine du collège tous les jeudis pour les CM2 de l'école
- Le nettoyage de printemps en mai 2023, en partenariat avec la mairie, a mobilisé une quarantaine de personnes, petits et grands
- Familles Rurales en folie en juin qui continue de perpétuer ce lien avec les familles fut une belle réussite pour sa deuxième édition
- La participation de l'association au Noël du Sivos en décembre pour l'animation des stands et de la buvette
- La création et distribution de cartes de vœux par les enfants du périscolaire pour les personnes âgées de Ages et Vies
- La lutte contre le gaspillage alimentaire à la cantine en partenariat avec Trivial Compost qui a commencé en 2023 par un diagnostic avec la première campagne de pesée

Et bien sûr, je n'oublie pas les principales activités de notre association qui connaissent une fréquentation toujours croissante :

- l'accueil périscolaire des 3-11 ans qui fonctionne matin, midi et soir tous les jours de la semaine en période scolaire, et qui accueille environ 200 enfants sur le temps méridien
- l'accueil de loisirs pendant les vacances et les mini-camps l'été dont les places sont toujours très convoitées par les familles
- et enfin, l'Action Jeunes pour les 11-17 ans le mercredi après-midi, le vendredi soir et pendant les vacances, sans oublier le club ados au collège tous les midis

Notre association est un ensemble d'activités et de projets portés par des parents bénévoles investis pour leur commune, leurs enfants, leurs voisins.

Des parents bénévoles qui siègent au Conseil d'Administration composé aujourd'hui de 6 personnes, le minimum pour composer le Conseil d'Administration d'après les statuts de l'association. C'est pourquoi, une nouvelle fois, nous faisons un appel à candidatures. Si vous avez des idées, des projets, des envies, des questions, n'hésitez pas à venir nous rencontrer et à participer à nos réunions, nos décisions, nos évènements.

Parce que nous voulons continuer cette relation avec les familles qui est primordiale. Ces familles qui nous confient leurs enfants, sont le Mouvement. Et je sais que si le service rendu à nos adhérents est de qualité, c'est parce que le travail fourni par nos salariés est de qualité. Nous avons la chance d'avoir une équipe sur place dévouée, professionnelle, investie, pleine d'idées et de volonté.

Merci à la Directrice Territoriale d'Associations et de Projet, Françoise Ménie, qui porte la responsabilité du fonctionnement de l'association, épaulée en fin d'année par Mehdi Haddadi, autre Directeur Territorial. Merci aux directeurs et directeur adjoint, Coraline Bazet, Lilian Marchand et Roman Hyenne pour leur investissement et leur bienveillance. Merci à toute l'équipe d'animation pour son travail, son dévouement et son sérieux. Merci à tous de nous aider à transmettre à nos enfants les valeurs de Familles Rurales.

Merci aux élus et aux collectivités pour la confiance qu'ils placent en notre association, et pour leur soutien financier.

Enfin, merci aux administrateurs pour leur engagement et leur investissement. Les décisions à prendre dans l'ombre ne sont pas toujours faciles, et c'est bien grâce à ces bénévoles et à l'énergie qu'ils mettent dans notre association que cette dernière peut encore proposer d'aussi belles choses. Merci pour votre soutien et votre implication.

Leïla AFDILI  
Présidente